



八幡の清水池にハリヨがいるよ



倉地幸子 議員

ハリヨを通して 池田町らしいまちづくりを

自然環境の豊かさを大事にしたい

ハリヨは岐阜県の天然記念物。全国的にも八幡の清水池のハリヨは知られているが、町内の近鉄線の駅構内にも町の中にも道案内がなく訪れる人が不自由を感じている。天然記念物だけを守るといっても全体の環境の中で大切な町の資源として後世に伝えるためにホタルなど小さい生き物も合わせて守る町の方針が必要である。子供も大人も一緒に環境問題を考える環境フォーラムのようなものをやる気はないか。

町の資源を生かしたまちづくりをどう考えるのか。

町長

わが町は自然環境に恵まれているのでそれを引き継ぐのも行政の役目である。ハリヨについてのホームページも充実したい。八幡の「ハリヨを守る会」の20年にわたる保護活動に感謝している。子供も大人も一緒になって下水道も含めて、環境問題についてイベントや環境フェスタも取り組んでみたい。

学校の図書館に 1人ずつ専属司書をおいて！ 2人の司書で5校を巡回している



池田中の図書館 週2回司書が通う

学校図書館は児童の教育の場であり、読書活動や総合学習の支援には常勤の司書の支援が必要。

司書教諭や図書主任は多忙で図書館にいてもいられない。学校現場の実情に合わせて岐阜市や大垣市のように1校に1人置くべきではないか。

教育長

図書館主任・司書教諭・子供の図書委員・地域のボランティアの方々と連携しているので各校に1人ずつの専属司書はおかない。